



مؤسسة محمد السادس لحماية البيئة
مؤسسة محمد السادس لحماية البيئة
FONDATION MOHAMMED VI POUR LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT
www.fm6e.org



Le Pavillon Bleu

Un label exigeant pour des plages sûres

Le Pavillon Bleu est un symbole d'une qualité environnementale exemplaire.

Créé par l'office français de la Fondation pour l'Éducation à l'Environnement en Europe en 1985, ce label est géré dans le monde par la Fondation de l'Éducation à l'Environnement (FEE), un réseau d'ONG de 78 pays visant à promouvoir et à mettre en œuvre des programmes de sensibilisation et d'éducation à l'environnement.

Aujourd'hui présent dans 50 pays sur tous les continents, le Pavillon Bleu est devenu une référence mondiale dans les domaines du tourisme, de l'environnement et du développement durable.

Il est attribué chaque année aux communes du littoral qui ont la charge de gérer leurs plages et qui mènent de façon permanente une politique de développement touristique durable. Il récompense également les gestionnaires de ports de plaisance impliqués dans le développement durable.

Le but du programme Pavillon Bleu est le développement durable des plages et des ports de plaisance qui assurent l'application des critères stricts portant sur la qualité de l'eau, l'éducation et l'information environnementale, la gestion environnementale, la sécurité et les autres services.

Exigence du label pavillon bleu

Garant d'une bonne qualité environnementale, le Pavillon Bleu, hissé sur une plage ou un port de plaisance, véhicule une image positive et dynamique auprès des résidents comme des visiteurs. En ce sens, il favorise aussi une prise de conscience générale envers un comportement plus respectueux de la nature et de ses richesses. Ceci est possible grâce aux actions suivantes : le renforcement des critères portant sur la qualité de l'eau, l'éducation à l'environnement, la gestion environnementale, la sécurité et les services.

En tant que touriste, se rendre sur une plage Pavillon Bleu, c'est choisir un site disposant d'un certain nombre d'équipements permettant de minimiser les impacts de la fréquentation touristique. Des poubelles de tri sont à disposition pour valoriser les déchets et la présence de sanitaires permet de garder une eau de baignade de qualité. La

